

Jumat, 24 Oktober 2014

Pekan Biasa XXIX

Bacaan dari Surat Rasul Paulus kepada Jemaat di Efesus (4:1-6)

Saudara-saudara, 1 aku yang dipenjarakan demi Tuhan, menasihati kalian supaya sebagai orang-orang yang terpanggil, kalian hidup sepadan dengan panggilanmu itu. 2 Hendaklah kalian selalu rendah hati, lemah lembut dan sabar. Tunjukkanlah kasihmu dalam saling membantu. 3 Dan berusaha memelihara kesatuan Roh dalam ikatan damai sejahtera. 4 Satu tubuh, satu Roh, sebagaimana kalian telah dipanggil kepada satu pengharapan yang terkandung dalam panggilanmu. 5 Satu Tuhan, satu iman, satu baptisan. 6 Satu Allah dan Bapa kita sekalian yang mengatasi semua, menyertai semua dan menjiwai kita semua.

Mazmur Tanggapan (Mzm 24:1-6)

R: Itulah angkatan orang-orang yang mencari wajah-Mu, ya Tuhan.

1. Miliki Tuhanlah bumi dan segala isinya, jagat dan semua yang diam di dalamnya. Sebab Dialah yang mendasarkan bumi di atas lautan, dan menegakkannya di atas sungai-sungai.
2. Siapakah yang boleh naik ke gunung Tuhan? Siapakah yang boleh berdiri di tempat-Nya yang kudus? Orang yang bersih tangannya dan murni hatinya, yang tidak menyerahkan diri kepada penipuan.
3. Dialah yang akan menerima berkat dari Tuhan dan keadilan dari Allah, penyelamatnya. Itulah angkatan orang-orang yang mencari Tuhan, yang mencari wajah-Mu, ya Allah Yakub.

Bacaan Injil (Lukas 12:54-59)

54 Pada suatu ketika Yesus bersabda kepada orang banyak, "Apabila kalian melihat awan naik di sebelah barat, segera kalian berkata, 'Akan datang hujan.' Dan hal itu memang terjadi. 55 Dan apabila kalian melihat angin selatan bertiup, kalian berkata, 'Hari akan panas terik.' Dan hal itu memang terjadi. 56 Hai orang-orang munafik, kalian tahu menilai gelagat bumi dan langit, tetapi mengapa tidak dapat menilai zaman ini? 57 Dan mengapa engkau tidak memutuskan sendiri apa yang benar? 58 Jika engkau dengan lawanmu pergi menghadap penguasa, berusaha berdamai dengan dia selama di tengah jalan. Jangan sampai ia menyeret engkau kepada hakim dan hakim menyerahkan engkau kepada pembantunya, dan pembantu itu melemparkan engkau ke dalam penjara. 59 Aku berkata kepadamu, 'Engkau takkan keluar dari sana, sebelum melunasi hutangmu.'"